



[Ampliar imagen](#)

La Asamblea Local de la Asociación de la Lucha contra el Cáncer ha celebrado hoy su día de la cuestación con la instalación en la Plaza Puerta del Mar, durante toda la mañana, de una mesa informativa, coincidiendo también hoy con en el Día Mundial contra el Cáncer de Ovario. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y el concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, han acudido a la mesa informativa y han compartido unos minutos con los miembros de la Asociación de la Lucha contra el Cáncer de Adra, que ha contado con la colaboración de la Asociación de Mujeres Inmaculada Marina de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado la “magnífica labor que realiza la Asociación de la Lucha contra el Cáncer en Adra”, resaltando “la alta participación de asociaciones, colectivos y toda la sociedad abderitana en este día de la cuestación”.

La presidenta de la Asociación de la Lucha contra el Cáncer en Adra, Encarna Pérez, ha agradecido a la “Asociación de Mujeres Inmaculada Marina de Adra, en especial y también al Ayuntamiento de Adra por su colaboración y participación en este día tan importante y quiero

dar las gracias también a toda la sociedad abderitana por la sensibilidad mostrada con esta enfermedad, ya que han participado activamente en este día”.